



## Allgemeine Zeitung

*Unsere Zeitung!*

RHEIN MAIN PRESSE

Dienstag, 22. Januar 1980

# In Hahnenbach herrschte eine Bombenstimmung

Männergesangverein und Turnverein närrisch vereint / Vorträge kamen beim Publikum an

**WM. Hahnenbach.** Verdienst des MGV und des TV Hahnenbach ist es, daß die Fastnacht ein fester Bestandteil im Kalender geworden ist. Auch in diesem Jahr blieb bei der Kappensitzung in der ausverkauften Turnhalle kein Auge trocken. Die Hahnenbacher Fastnachter verstanden es vortrefflich, die Zuschauer voll auf ihre Kosten kommen zu lassen. Kein Wunder, daß auch noch lange nach Ende der Kappensitzung eitel Stimmung im Saal herrschte.

Eröffnet wurde mit dem Hahnenbacher Fasenachtsschlager „Wir sind heut abend in der Turnhall drin, da wird's bestimmt wieder schön“. Die ganze Sitzung stand dann zusätzlich unter dem Motto: „Mit Spaß und Humor in die 80er Jhr“.

Eröffnet wurde das bunte Programm mit einem flotten Tanz der Tanzmariechen. „Das ist etwas für reifere Jährgänge“, meinte Franz Schmäler, der gekonnt durch das Programm führte und mit viel Witz dafür sorgte, daß ein Elferat nicht vermißt wurde.

Worauf es ankommt, wußte Gerhard Theske ganz genau: nämlich nur auf den Kameramann. Er verdiente sich mit seinem Vortrag Applaus. Daß die TV-Damen die Beine nicht mehr so hoch bekommen, wie die Funkenmariechen, meinte Franz Schmäler zum anschließenden Programmtpunkt, doch da sollte er bei der Polka arg getäuscht werden.

Nicht viel gutes ließ Hedwig Kuttler an den Männern, doch am Ende meinte sie: aber ganz so übel sind sie nicht! Spitze waren übrigens alle Gesangsdarbietungen der Sitzung. Paul Jung, Rolf Schwabacher und Erich Gentes sangen.

Zielscheibe des närrischen Humors war immer wieder Ortsbürgermeister Ewald Fickert, der übrigens unter den Gästen weilte und das Ganze nicht eng sah. Als ein Profi in der Bütt entpuppte sich auf Anhieb Heike Kartarius, die vieles von

ihrem Vater zu berichten wußte. Als Schulbub, der es nicht leicht hat, fand Erich Schmäler beim Publikum Anklang. In Diskostimmung wurden die Besucher durch einen Diskotanz der TV-Mädchen versetzt.

In der Besetzung Jung, Schmäler, Korz, Teske und Zimmermann wurde gesanglich manches auf die Schippe genommen. Vor allen Dingen wurde Kommunales durchleuchtet. „Die Pläne sind oft zu groß“, meinten sie zum Sportgelände, doch vielleicht erleben es unsere Enkel und weihen den neuen Sportplatz ein.

Erlebnisse, die nicht immer die schönsten waren, wußte Willi Wolfram von der Reeperbahn zu berichten. Eine besondere Attraktion waren dann die TV-Damen in Badeanzügen. Als Schütze Bumm von der Bundeswehr präsentierte sich Heinz Zimmermann. Zugabe mußten die „Schönheitsköniginnen“ aus Hahnenbach geben. Daß sie Bärte hatten, tat ihrem Aussehen keinen Abbruch. Modisches wurde vom Trio des TV Paul Jung, Irmgard Holzhäuser und Gerlinde Zimmer geschmackvoll und mit der nötigen Würze vorgestellt.

„Mit 20 Jahren ist die Ehe ein Risiko, mit 40 ein Experiment und mit 60 sowieso Unsinn“, meinte Hans Fahlsing. Uff die Bäm, die Rentner komme!, hieß der geschickt mit Gesang garnierte Vortrag der Hahnenbacher Rentner in Person von Erich Gentes, Erich Schmäler, Rolf Schwabacher und Willi Wolfram.

Alte Sprüche wurden gut serviert von „Supertrottel“ Jupp Zimmer. Übrigens hat Hahnenbach auch zwei neue Gemeindieri. Dappes und Flappes heißen die beiden in Person von Erich Gentes und Rolf Schwabacher. Ihr Vortrag war Spitze.

In einem Abschlußgedicht warb Franz Schmäler für mehr Gemeinsamkeit im Ort. Der Au-Chor-International setzte einen wunderbaren Schlußpunkt unter einen gelungenen Abend, den die All-Stars mit Karnevalsmusik verschönten.



# Allgemeine Zeitung

*Unsere Zeitung!*

**RHEIN MAIN PRESSE**

Dienstag, 22. Januar 1980



Auf der Hahnenbacher Rentnerbank (v.l.) Rolf Schwabbacher als „Eduard Steiner“, Erich Gentes als „Heinrich Fröba“, Erich Schmäler als „Hugo Meinert“ und Willi Wolfram als „Rudi Schmidt“.



Die Hahnenbacher Moritatensänger (v.l.) Paul Jung, Otto Schmäler, Willi Korz, Gerhard Teske und Heinz Zimmermann.



**Allgemeine Zeitung**  
*Unsere Zeitung!*

**RHEIN MAIN PRESSE**

Dienstag, 22. Januar 1980



Die TV-Damen zeigten sich gesanglich und forderten „Heut wird die Wutz geschlacht...“

IN HAHNENBACH sorgten Männergesangverein und Turnverein bei einer gemeinsamen Fastnachtsveranstaltung für viel Freude und Frohsinn, die von den Besuchern gern empfangen wurden..

Bilder: WM